

Les nouveaux élus au Parc National des Pyrénées

Suite aux élections municipales et communautaires de mai et juin 2014, le conseil d'administration du Parc national des Pyrénées, réuni le 1er juillet à Luz Saint-Sauveur, a accueilli les nouveaux administrateurs et validé le bureau.

Suite aux élections municipales et communautaires, de nouveaux administrateurs ont été élus : Laurent Grandsimon, maire de Luz Saint-Sauveur, Jean-Bernard Sempastous, maire de Bagnères-de-Bigorre, Jean-Louis Barban, maire de Bescat, Jean-Claude Coustet, maire de Borce, Stéphanie Lacoste, présidente de la communauté de communes de la vallée d'Argelès-Gazost, Gérard Omisos, représentant la communauté de communes de la vallée de Saint-Savin, Jean Mouniq, représentant la communauté de communes de la haute vallée d'Aure, Claude Aussant, représentant la communauté de communes de la vallée d'Ossau et Elisabeth Médard, présidente de la communauté de communes de la vallée d'Aspe. Au bureau du Parc national, Elisabeth Médard remplace Louis Carrère-Gee et Stéphanie Lacoste succède à Alain Rivière.

Siègent à la **Commission d'Indemnisation des Dégâts D'ours (CIDO)** : André Berdou et Elisabeth Médard, représentants les élus des Pyrénées-Atlantiques, Michel Aubry, représentant les élus des Hautes-Pyrénées, Jean-Marc Prim, représentant la profession agricole et Gérard Caussimont, représentant les associations de la protection environnementale.

Après une longue présidence assurée par le Béarn, un Haut-Pyrénéen prend la relève. Michel Aubry a été élu président de la CIDO et succède à René Rose.

Source : Parc National des Pyrénées <http://www.parc-pyrenees.com/les-news/916-parc-national-des-pyrenees-.html>